

■ 恒例の田植え作業終了!

■ 地域の皆様の協力に感謝いたします!

5月25日(火)午後、白沢敬友クラブの皆様のご協力により、恒例の田植え体験学習を実施しました。

田植えなどの説明は、本校の元PTA会長であり、現在は本校の学校運営協議会委員もお務めいただいている高原弘明さんでした。白沢自治会会長の高原さんの他にもたくさんの方々のご指導をいただきながら田植えを行いました。

大事に苗を運び、計画的に苗を渡し、田植えをする一連の仕事をローテーションを組ん



で、一生懸命作業する生徒の皆さんがとても印象的でした。生徒の活動をご指導、ご支援くださり、温かく教え導き、見守ってくださった地域の皆様に心から感謝申し上げます。そして、真剣に田植え作業をしてくれた2年生の皆さんに感謝します。ありがとうございました。

なお、9月にお米を収穫した後は、横軸連携校である野田村立野田中学校の生徒の皆さんにプレゼントすることになっています。

■ 1年生、遠足に行ってきました。

6月2日(水)、1年生はくずまき高原牧場へ遠足に行ってきました。「一心入魂」をスローガンに掲げ、1年生だけで取り組む初めての行事となりました。礼儀、時間、マナーを守って行動すること、協力することの大切さ、その時々



に全力で行動することを目標に掲げ、多くのことを学ぶ遠足となりました。

した。さらに運動会で学んだことを活かして、自分たちがレベルアップできるように綿密な計画と事前準備をして臨みました。遠足では、アイスクリーム作り体験、肉牛や育成牛の世話、搾乳体験、スケッチなどを行いました。この遠足を通して、学年・学級の絆を深め、学年全体の集団づくりなど実り多い遠足となりました。遠足の出発式、開講式、閉講式、到着式など学年執行部を中心に自主的な活動に取り組み、一回り成長した1年生を頼もしく思いました。

■ 校門付近に花のプランター
信号機交差点に花壇を設置

■ 地域の皆様のご支援に感謝いたします!
ありがとうございました!

今年度も白沢環境保全向上推進会の皆様のご厚意により、校門付近に綺麗な花のプランターを設置していただきました。また、今年度はさらに校舎脇の交差点にも花壇を設置していただきました。登下校の生徒の皆さん、来校する皆様、通りかかる地域の皆様の心を癒やしてくれる花を植えていただき、ありがとうございました。今後も様々な花を設置していただくことになっていきますので、皆さんで感謝しましょう。

地域の皆さんからのご厚意で



いただいた花を生徒の皆さんで大切にお世話をしたいものです。

初夏から秋までの間、JRC委員会などを中

心に生徒会活動の一環として花への水やりなど花のお世話を通して、感謝の気持ちを表しましょう。



校報
矢巾中
世界に響け 矢中魂
第5号 文責 福士 幸雄